
REQUERIMENTO Nº. 029/2017, 
Apresentado em Sessão Ordinária de: 19 de Junho de 2017, 

Autoria:- Vereador JOSÉ ANTONIO CEOLIN. 
 
 
ASSUNTO: Solicitação ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal – 
para que dentro da maior brevidade possível – nos preste informações a 
respeito do fato de que – segundo informações prestadas por munícipes -  
alguns de nossos servidores públicos municipais foram (e são) 
transportados literalmente em cima (ou seja, nas caçambas) de 
caminhões e camionetes até chegaram ao seu local de trabalho. 
Registramos que, segundo informações, aludidos servidores, muitas 
vezes, são transportados até o nosso Distrito de Espigão, Patrimônio São 
Sebastião e outros bairros mais distantes para prestarem serviços a atual 
administração. 
 
JUSTIFICATIVA: A maior preocupação quanto a este tipo de transporte 
irregular é o fato que tal procedimento contraria tanto as normas de 
segurança de trabalho quanto as leis de trânsito vigentes. Sabendo que a 
preocupação da atual administração, assim como a dos membros deste 
Poder Legislativo é garantir a integridade física de nossos munícipes 
(sejam eles servidores ou não) que rogamos por 
informações/providências com vistas a equacionar mais este 
apontamento da comunidade que, aliás, reputamos de primeira 
necessidade.  
 
OFICIAR: Ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, Paço Municipal 
“Severino Batista Pereira”. 
 
REQUEIRO a sensibilidade dos Nobres Pares, pugnando-se pelo apoio e 
aprovação da matéria ora proposta, tudo em conformidade com as 
normas regimentais vigentes. 
 

Plenário "Pres. Gilberto Malacrida", 19 de Junho de 2017. 
 
 
 

Vereador JOSÉ ANTONIO CEOLIN 


